



G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S
"1983-2023. 40 Años de Democracia"

Acta firma conjunta

Número:

Buenos Aires,

Referencia: Acta Junta Comunal 09-02-22

Buenos Aires, 9 de febrero de 2023

ACTA COMUNAL

En el día de la fecha, siendo las 15:00 hs. en virtud de la convocatoria efectuada por el Sr. Federico Ballan, Presidente de la Junta Comunal N° 6, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. La misma se llevó a cabo de manera presencial en la Sede Comunal, encontrándose presentes el Sr. Presidente Federico Ballan y los Sres Juntistas Jorgelina Maccallini, Ignacio Abarca, María Cristina Geninazzi, Ivo Iambrich, Osvaldo Balossi y Agustina Quinteros.

ORDEN DEL DÍA - SESIÓN ORDINARIA 09/02/2023

- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 15 de diciembre del pasado año.
- Informe de presidencia.

Iniciada la sesión se pone en consideración el Acta oportunamente enviada a todos los comuneros, de la última sesión de la Junta Comunal.

Se procede a la votación para aprobar la misma, siendo el resultado de 7 (siete) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobada el acta de la Junta Comunal correspondiente al día 9 de febrero de 2022.

Toma la palabra el Sr. Ballan, para explicar el cronograma de actividades por el aniversario del barrio, que contará con la Feria Migrante, Vamos Las Plazas, el Coro Kennedy y un show de música en el Parque Rivadavia, y también con un Festival Kermesse en la Plaza Crisólogo Larralde. Además, habrá un recorrido especial en el tranvía histórico para el día del aniversario de Caballito.

Vuelve a tomar la palabra el Sr Ballan, que empieza a enumerar el estado de obras y del mantenimiento del barrio. En el día de la fecha se empezó la obra del patio de juegos de la Plaza Sabattini, se está promediando la parquización de todos los ingresos en Plaza Irlanda, y dentro de unos días se va a empezar la obra de un parque de calistenia en el Parque Centenario. También comenta que en el mes

de febrero se empezó con la poda verde.

Toma la palabra la Sra Geninazzi, para comentar que va a seguir acompañando una actividad en el Parque Centenario en el anfiteatro, que consiste en una competencia de freestyle que nació en Caballito.

Toma la palabra la Sra. Quinteros, para contar que el Estado en tu Barrio del Gobierno Nacional está haciendo una versión en verano a la mañana, el cual incluye un show del Ministerio de Cultura, talleres para hacer CVs, también se aplican vacunas. Están acompañados de la Defensoría del Pueblo y Sedronar. La Sra. Quinteros explica que es un operativo más orientado a juventud, y que por ahora está la propuesta de hacerlo en el Parque Centenario el 24 de Febrero. El operativo va a funcionar por demanda espontánea.

Vuelve a tomar la palabra la Sra. Quinteros para exponer sobre un informe del Ministerio de Salud relacionado al proyecto presentado por la última reunión que tenía el objetivo de generar un “Espacio Amigo de la Lactancia” en la Sede Comunal 6, que tiene el objetivo de explicar cuál es la mejor manera para armar dicho espacio en la Sede.

La Sra. Quinteros trae una inquietud de los vecinos que viven cerca del Patio de los Lecheros, debido a que el Patio de los Lecheros genera muchos residuos, y los vecinos tienen malestar por esto, sumado a que hay un auto abandonado en el lugar y no lo remueven. La Sra. Quinteros hace el pedido de si se pueden mover los contenedores a otro lugar donde no moleste a los vecinos que viven alrededor, y si se puede agilizar la remoción del auto.

Se establece fecha y hora para la próxima sesión ordinaria, que se realizará el jueves 2 de marzo a las 15 hs.

Siendo las 15:41., se da por finalizada esta reunión de Junta Comunal.

